

## Aparece amparo de Andy López; acusa montaje

Andrés López Beltrán rechaza haber tramitado un amparo y acusa una campaña de desprestigio orquestada por sus adversarios.



Score!

## APLACA BAYERN AL CHELSEA

El Bayern Múnich aplacó al Chelsea, el campeón del mundo, con un triunfo de 3-1 en el arranque de ambos en la Champions League.

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 18 de Septiembre de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,970  
Monclova, Coahuila

PARA CFE

# Anuncia MJS licitación de compra de carbón



HORA CERO

¡COMPRESOR SALE VOLANDO!

## ENCONTRONAZO EN EL SALINAS



## Incongruente amparo de Andy López: Manolo

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coahuila.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, expresó su fuerte rechazo ante la reciente decisión legal tomada por los hijos del ex-presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quienes han solicitado un amparo relacionado con acusaciones de corrupción.

En una declaración contundente, el Gobernador señaló que existe una marcada incongruencia entre lo que el ex-presidente y

Se promulgó durante mucho tiempo el lema "no mentir, no robar, no traicionar", pero los hechos han mostrado una realidad muy distinta"

su administración promovieron y las acciones que actualmente se están revelando.

LOCAL / PÁG. 2



En busca beneficiar a empresas pequeñas, medianas y grandes, con el objetivo de incentivar la economía local

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JOSÉ DEL AURA, COAH.- El gobernador del estado, Manolo Jiménez Salinas, anunció que se llevará a cabo una nueva licitación para la compra de carbón a productores de la región carbonífera. Esta iniciativa busca beneficiar a las empresas pequeñas, medianas y grandes de la región, con el objetivo de incentivar la economía local y apoyar a los productores.

Jiménez Salinas destacó que la licitación se diseñará de manera que se disperse la mayor cantidad de pedidos entre las empresas que cumplan con los requisitos,



El gobernador Manolo Jiménez Salinas confía en que la nueva licitación en la compra de carbón reactive economía de la región carbonífera.

para evitar que solo unas pocas empresas se beneficien del recurso.

El gobernador mencionó que la presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo ha mostrado su apoyo a esta iniciativa y que se está trabajando con

la Secretaría de Energía y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para garantizar que el proceso sea justo y transparente.

La licitación contempla la compra de diez millones de toneladas de carbón, con un valor estimado de quin-

ce mil millones de pesos. El gobernador enfatizó que se busca cuidar especialmente a los micro y pequeños productores, para evitar que se vean afectados por trabas o coyotaje en el proceso.

LOCAL / PÁG. 2



## Fortalecemos la educación y el desarrollo de Coahuila

Desde Juárez, El Gobernador de Coahuila detonó el programa estatal de Entrega de Mobiliario a Escuelas de Educación Básica y puso en marcha Obras Sociales en Progreso, Escobedo y Abasolo

LOCAL / PÁG. 7

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



## Refuerza Carlos Villarreal coordinación con Infonavit

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Como parte del compromiso de mejorar de manera integral la calidad de vida de las y los monclovenses, el alcalde Carlos Villarreal se reunió con Juan Carlos Pérez Álvarez y Mario Alberto Tanaka, quienes estuvieron en Monclova en representación del delegado del Infonavit en Coahuila, Iván Caballero, para dar seguimiento a diversos proyectos que se estarán impulsando, de manera coordinada, en beneficio de las familias monclovenses. Durante la



reunión, el alcalde destacó que la relación entre instituciones de los tres órdenes de gobierno es clave para brindar más beneficios a las familias monclovenses. Por ello, la administración municipal continuará realizando las gestiones necesarias en proyectos prioritarios para generar más y mejores oportunidades de desarrollo para la ciudad y la región.

LOCAL / PÁG. 2

EL PRECIO DEL AUTO RONDA LOS 13 MDP

## Gana Castañense un Lamborghini

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CASTAÑOS, COAH.- La suerte favoreció a un joven coahuilense en uno de los sorteos más esperados del país. Irving Dagoberto Riojas de Hoyos,

originario de Castaños, resultó ganador del evento número 304 de "Sorteos El Chato", realizado el pasado 15 de septiembre de 2025, con base en los resultados de la Lotería Nacional.

El número premiado



fue el 2594818, con el cual Irving Dagoberto se hizo acreedor a un espectacular Lamborghini Revuel-

to 2025, uno de los autos deportivos más exclusivos del mercado internacional.

LOCAL / PÁG. 2